
Hallo, ich bin Fritz Kleinbrennen aus Leipzig                                                                                                                                                              

und ich bin ein naiver Idealist.                                                                                                                                                                                      

Ich rufe Euch zu:  
 

An all euch arme Schweine da draußen- 

laßt Euch nicht unterkriegen!!!!! 
 

Ja, die Menschen in Europa sind richtig am Arsch! 

Keine Friseure, keine Taoostudios, keine Puffs, keine Kneipen/Restaurants/Fastfoodtreffs- 
Schulen und Kitas geschlossen und Fliegen, Schiffsreisen und Ausflüge verboten! 

Sogar die türkische Tourismusbranche- die große Devisenbeträge einbringt und damit echt wichtig für den Staat ist- kackt gerade ab.                                                                                                  

Eine durchaus angenehme Folge davon ist, daß türkische Frauen sich ab sofort kleiden dürfen, wie sie wollen.(siehe Bild)                                
Das bringt Pluspunkte und hoffentlich bald wieder Millionen Gäste- aber wo soll das noch hinführen? 

 

 
 

Als Merkmal für die allgemeine Verschlimmerung gilt neben den oben beschriebenen Entgleisungen                                                                      

sicher auch eine dramatische Veränderung in Sprache und Wortwahl!                                                                                                                        
War noch vor einem Jahr unser "Sprech" gekennzeichnet von Worten wie Achtsamkeit, Balance, Einheit und Mitgefühl,                                                                                                 

so hören und lesen wir heute Geschäftssterben, am Limit, mit Füßen getreten, verheerend, das Horrorwort Lockdown, Tod der 
Hundefriseure, Maskendrama, Impfchaos, Hirnveränderungen bei Kindern..... 

 

Und wenn dann noch einer erzählt, wie er auf seinem Boot alleine und einsam gegen die Naturgewalten kämpft und zur gleichen Zeit ein 
Flüchtling in Lipa sich den Arsch abfriert und die Obdachlose in der Ruine in Hamburg garantiert keine Impfung bekommt- 

wenn grad woanders die NGOs, Kirchen und andere Gemeinützige mit Nächstenliebe richtig Geld verdienen.       

Ist das nicht furchtbar?                                                                                                                                                                                                
Liebe Menschen- ich sage euch, wie es ist- ich fühle mich wie Nikolaus Schattenstein!                                                                                                                                                 

..... ach, hör doch auf, Mann! 

 
"Nö!"                                       

"Warum nicht? 

"Erst soll Jana aus Kassel aufhörn!" 
"Ach so" 


